

Réception en 2009 du centre de désintoxication de Sétif

Le centre intermédiaire de soins pour toxicomanes de Sétif, lancé en travaux en 2008, sera réceptionné "avant la fin de l'année en cours", ont indiqué, mardi dernier, les responsables du secteur de la santé.

Cet établissement figurant parmi un total de 15 centres de ce type répartis sur plusieurs wilayas du pays, "contribuera aux soins, mais aussi à l'intensification de la lutte contre le fléau des stupéfiants dont les premières victimes sont les jeunes, menacés dans leur vie", a-t-on ajouté.

Implanté au sein du centre hospitalier universitaire (CHU) Saâdna Abdenour du chef-lieu de wilaya, ce centre a mobilisé une enveloppe financière de l'ordre de 25 millions de dinars, a-t-on encore souligné.

La wilaya de Sétif a célébré, hier, la Journée mondiale de lutte contre la drogue, en organisant, sur une initiative de l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie (ONLCDT), en collaboration avec le ministère de la Santé, de la Population et de la Réforme hospitalière, une journée d'étude et d'information à la maison de la culture de la ville.

Les interventions prévues dans le cadre de cette

journée porteront, entre autres, sur "L'évolution du phénomène de la drogue en Algérie", "Le plan national de lutte contre la toxicomanie" et "La drogue du point de vue de la religion".

Selon les organisateurs, la célébration de la Journée mondiale de lutte contre la drogue se déroulera "pour la première en dehors de la capitale" et sera organisée, dans les années prochaines, dans d'autres wilayas et ce, "pour associer l'ensemble des régions à l'action de sensibilisation et d'information en matière de lutte contre ce fléau qui se propage de façon inquiétante au sein de la société".